

Staatskanzlei

Information

Rathaus 4509 Solothurn Telefon 032 627 20 70 Telefax 032 627 21 26 kanzlei@sk.so.ch www.so.ch

Medienmitteilung

Solothurn ehrt seine Kulturschaffenden

Solothurn, 16. November 2011 – Am kommenden Montag, 21. November wird Landammann Christian Wanner im Konzertsaal in Solothurn dem Fotografen Marco Grob (geboren 1965 in Olten, wohnhaft in New York) den mit 20'000 Franken dotierten Kantonalen Kunstpreis 2011 übergeben. Gleichzeitig werden acht Kulturpreise und der Anerkennungspreis für das Jahr 2011 vergeben. Die öffentliche Übergabefeier beginnt um 18.30 Uhr. Die Auszeichnung von Kulturschaffenden hat im Kanton Solothurn bereits eine jahrzehntelange Tradition.

Neben Marco Grob zeichnet der Regierungsrat acht weitere Persönlichkeiten aus mit Fachpreisen für ihre Verdienste in den Bereichen Fotografie, Bildende Kunst, Schauspiel, Musik, Literatur und Kulturvermittlung. Der diesjährige Anerkennungspreis geht an Ernst Balli (Blasmusik-Dirigent, Aetigkofen).

Die Übergabefeier wird umrahmt mit Auftritten des Brass-Quintetts "Stil-Bruch" (Messen), das sind Sascha Kunz, Trompete; Patrick Pfister, Trompete; Dominic Kunz, Es-Bass; Tony Schranz, Posaune; Peter Hausammann, Euphonium. Der Fotograf Philipp Künzli, Zürich, Werkjahr-Beitragsempfänger 2011, präsentiert die Ausgezeichneten während der Preisübergabe im Rahmen einer Fotoprojektion. Durch das Programm führt der Kuratoriumspräsident Heinz L. Jeker-Stich (Büsserach).



Die öffentliche Feier beginnt um 18.30 Uhr im Konzertsaal in Solothurn. Im Anschluss daran lädt der Regierungsrat alle Besucher zum Aperitif ein.

Die Preisträgerinnen und Preisträger 2011

Kunstpreis (Dotation: 20'000 Franken)

- Marco Grob, New York, Fotograf

Fachpreise (Dotation: je 10'000 Franken)

- André Albrecht, Olten, Preis für Fotografie
- Roland Flück, Solothurn, Preis für Bildende Kunst
- Barbara Grimm, Solothurn, Preis für Schauspiel
- Arturo Raffaele Grolimund, Hamburg, Preis für Musik
- Brigitte Jud, Horriwil, Preis für Literatur
- Markus Oberholzer, Hüniken, Preis für Musik
- Christoph Schwager, Härkingen, , Preis für Kulturvermittlung
- Verena Thürkauf, Basel, Preis für Bildende Kunst

Anerkennungspreis (Dotation: 10'000 Franken)

- Ernst Balli, Aetigkofen, Blasmusik-Dirigent